Para Publicación Inmediata

26 de abril de 2024

Contacto: lamayornews@lacity.org

La Junta Directiva de Metro aprueba una moción de Bass para que el programa piloto de GoPass sea gratuito

LOS ANGELES – La Junta Directiva de Metro aprobó ayer una moción presentada por la alcaldesa de Los Ángeles y presidenta de la Junta Directiva de Metro, Karen Bass, para hacer permanente el exitoso Programa Piloto Estudiantil GoPass. La moción también ordena al personal de Metro explorar oportunidades para ofrecer viajes gratuitos ilimitados a pasajeros elegibles por ingresos a través del programa Low-Income-Fare-is-Easy (LIFE) de Metro.

"El costo nunca debe ser una barrera para la accesibilidad o la oportunidad. El Programa Piloto GoPass ha abierto las puertas de la oportunidad para cientos de miles de jóvenes que utilizan el sistema. Ahora es el momento de hacerlo permanente", dijo la **alcaldesa Karen Bass.** "También quiero animar a los estudiantes de Los Ángeles a participar en el Programa Piloto GoPass. Si eres estudiante del LAUSD o de un Colegio Comunitario de Los Ángeles, eres elegible para viajes gratuitos e ilimitados en los autobuses y trenes de Metro".

El programa piloto GoPass es la primera fase de la Iniciativa del Sistema sin Tarifas de Metro, un esfuerzo estratégico para aumentar el número de pasajeros y apoyar a las comunidades con sus necesidades de transporte. La participación en GoPass ahora es de más de 350,000 estudiantes registrados de 1,570 escuelas participantes en 115 distritos escolares participantes (incluidos distritos públicos, redes chárter, colegios comunitarios, escuelas vocacionales y escuelas privadas). Los coautores de la moción son el 2º Vicepresidente y Alcalde Interino de Whittier, Fernando Dutra, el Director y Alcalde de Inglewood, James T. Butts, la Directora Jacquelyn Dupont-Walker, la Directora y Supervisora del Condado Holly J. Mitchell y la Directora y Supervisora del Condado Hilda L. Solís.

"Al hacer que el programa GoPass sea permanente y ofrecer a los estudiantes transporte público gratuito e ilimitado, estamos invirtiendo en nuestros jóvenes ofreciéndoles mejores oportunidades educativas, económicas y sociales", dijo la directora de la Junta Directiva de Metro y supervisora del condado de Los Ángeles, Hilda L. Solís. "El GoPass de LA Metro, en pocas palabras, fomenta una

generación más equitativa dedicada a la justicia climática. Es un ganar-ganar-ganar para nuestra juventud, economía y clima".

"En todas las medidas, el programa GoPass ha tenido un éxito tremendo con resultados increíbles en la graduación de los estudiantes y la participación escolar. Estoy orgullosa de apoyar a la presidenta de Metro, la alcaldesa Bass, para hacer que GoPass sea permanente", dijo Holly J. Mitchell, directora de la Junta Directiva de Metro y supervisora del condado de Los Ángeles. "Es el siguiente paso claro para el programa y fundamental para construir la próxima generación de usuarios del transporte público. Es necesario continuar mejorando e innovando no solo el programa GoPass, sino también LIFE para garantizar que más personas puedan beneficiarse de nuestro creciente sistema de transporte".

"GoPass significa equidad y oportunidades para nuestros jóvenes y estudiantes. El transporte gratuito se traduce en acceso y libertad. ¡Vamos Metro!", dijo el **director de la Junta Directiva de Metro y alcalde de Inglewood, James T. Butts.**

"Ayer la Junta Directiva de Metro hizo una inversión gigante en el futuro de nuestra fuerza laboral. El programa GoPass permite que más estudiantes accedan a su educación y completen la escuela secundaria y la universidad", dijo el **segundo vicepresidente de Metro y alcalde interino de Whittier, Fernando Dutra.** "Los estudiantes no deberían tener que elegir entre ir a clase o comer".

"Bajo el liderazgo de la presidenta de la Junta Directiva de Metro y la alcaldesa de Los Ángeles, Bass, continuamos el trabajo para hacer que Metro sea más accesible y asequible para los angelinos de toda la región. Estoy muy orgullosa de que estemos haciendo que el sistema sea gratuito para los estudiantes de forma permanente, y espero con ansias los impactos positivos que el programa GoPass continuará teniendo para los jóvenes", dijo la directora de la Junta Directiva de Metro, Jacquelyn Dupont-Walker. "Los estudiantes merecen oportunidades para tener éxito en la escuela y en la vida, y el programa GoPass promueve ese objetivo. Gracias alcaldesa Bass por liderar este esfuerzo y cumplir sus promesas mientras tendemos un puente hacia la falta de paz en el sistema".

Visite el <u>sitio web del Programa Piloto GoPass de Metro</u> para obtener más información y consultar las escuelas participantes.

###